
30ª REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 08/10/2019. 

 

         No oitavo dia do mês de outubro do ano de dois mil e dezenove, as 

dezenove horas, na sede da Câmara Municipal de Congonhinhas, Estado do Paraná, sito à 

Rua: Oscar Pereira de Camargo, nº 396, realizou-se a presente sessão com a presença 

dos Srs. Vereadores: Aparecido Renato Honório, Ademar Alves Cardoso, Cleber Mariano 

da Silva, Cleilson da Silva, Everton Carlos Machado, José Fidelis da Silva, Livercino 

Domingues, Ricardo Batista dos Santos e Valdinei Luca da Silva. Foi realizada uma oração 

pelos presentes e um minuto de silencio pelos falecimentos ocorridos no município. Foi 

realizada a leitura da ata da 29ª reunião Ordinária, realizada na semana passada, a qual 

foi aprovada por unanimidade. A senhora secretária realizou a leitura do expediente. Na 

sequência, passou-se a apreciação PROJETO DE LEI DO EXECUTIVO Nº 021/2019, que 

“Estima a Receita e Fixa a Despesa do Município de Congonhinhas, para o Exercício 

Financeiro de 2020 – Lei Orçamentária Municipal”, o qual passa para as comissões para 

emissão de pareceres e cumprimento das disposições regimentais. Em seguida, passou a 

palavra para o Vereador Renato, que agradeceu a presença de todos e requereu envio de 

Ofício aos cinco Conselheiros Tutelares eleitos, parabenizando-os pela vitória e desejando 

a eles que possam realizar um bom trabalho em nosso Município. Após, passou a palavra 

para o Vereador Ademar, que agradeceu a presença de todos e disse não ter indicações 

para realizar no momento. Após passou a palavra para o Vereador Cleilson, que 

agradeceu a presença de todos e fez indicação ao Sr. Prefeito, para que seja feito em 

caráter de urgência, operação tapa buraco nas ruas da cidade, pois as mesmas se 

encontram muito críticas, necessitando de melhorias, a qual foi aprovada por unanimidade. 

Após passou a palavra para o Vereador Ricardo, que agradeceu a presença de todos e 

disse não ter indicações para realizar no momento. Após passou a palavra para o 

Vereador José Fidelis, que agradeceu a presença de todos e disse não ter indicações 

para realizar no momento. Após passou a palavra para o Vereador Livercino, que 

agradeceu a presença de todos e disse não ter indicações para realizar no momento. Após 

passou a palavra para o Vereador Everton, que agradeceu a presença de todos e disse 

não ter indicações para realizar no momento. Após passou a palavra para o Vereador 

Valdinei Luca, que agradeceu a presença de todos e disse não ter indicações para 

realizar no momento. E não tendo mais nada a tratar, encerrou a reunião, do que para 



constar a presente ata, que vai assinada pela advogada Karla de Fátima Yamashita, Sr. 

Presidente, 1º Secretário e demais vereadores.  


